



DU PLAISIR PRÈS DE CHEZ VOUS!

## TRAITEMENT CHOC PRÉVU SUR LES VERTS

Québec, le 18 juillet 2024

Depuis quelques jours est apparu une maladie sur les verts diagnostiquée comme suit : l'antracnose. L'antracnose du gazon est une maladie fongique (relative aux champignons) largement reconnue pour sa capacité à causer des dommages sur les terrains de golf et aux paysages verts.

Les causes sont, entre autres :

- Des températures se situant entre **21 - 28°C** et plus;
- Des sols humides après des périodes de précipitations excessives et d'humidité élevée.
- Du scalpage par les tondeuses.



L'agronome a confirmé le diagnostic hier et a mentionné que beaucoup de terrains de golf sont dans la même situation depuis quelque temps. Une stratégie a été mis en place afin de contrôler le problème : du traitement fongique et des modifications dans les pratiques culturales (fertilisation, tonte, aération).

À l'avance, nous vous remercions de votre collaboration et de votre intérêt pour le Club.

**Source : *Le Conseil d'administration et la Direction générale* – Juillet 2024**